



Téléthon

DOSSIER de PARTENARIAT

DEFI FORCE *Beauvoisin* 2019

(*10^{ème} édition*)

Du 2 au 7 décembre 2019

Qu'est ce que le défi FORCE B 2019 ?

- La 10^{ème} édition du défi FORCE B consiste :
 - À réaliser un défi sportif reliant tous les villages « Beauvoisin » de France jusqu'à Evry, siège de l'AFM, par une course à pied en relais continus qui représente une distance totale de 1000 kilomètres traversant 5 régions françaises et 13 départements
 - À collecter des fonds au profit de l'AFM dans le cadre du Téléthon 2019
 - À créer de la solidarité, de la convivialité et de la rencontre tout au long du parcours, aussi bien entre les participants du défi que dans les villes et villages traversés

L'esprit de la FORCE B ... c'est

se dépasser individuellement pour la réussite d'une belle aventure collective !!!

Le parcours et son planning prévisionnel

- **Départ de Beauvoisin-Franquevaux (Gard) le lundi 2 décembre 2019 à 08:00**
- **Passage par Beauvoisin (Drôme) le lundi 2 décembre 2019 à 19:00**
- **Passage à Pont-de-Beauvoisin (frontière Isère/Savoie) le mardi 3 décembre 2019 à 19h00**
- **Arrivée à Asnans-Beauvoisin (Jura) le mercredi 4 décembre 2019 à 19h00 pour y passer la nuit**
- **Arrivée à Evry au siège de l'AFM le vendredi 6 décembre 2019 à 20h00**
- **Transfert par véhicule pour arriver à Milhaud (Ville phare du Téléthon pour le Gard) le samedi 7 décembre 2019 à 19h00**
- **Arrivée à Beauvoisin (Gard) le samedi 7 décembre 2019 à 20h00**



Pour des raisons de sécurité, le parcours n'emprunte que des routes départementales

La collecte des dons

- Elle commencera en septembre 2019 :
 - Par une campagne intitulée « **Achetez vos kilomètres** » (1 euro le kilomètre de course à pied) chez tous les commerçants - partenaires des « Beauvoisin » et autres villages traversés
 - Par une cagnotte en ligne spécialement créée pour l'occasion

- Elle se poursuivra sur le parcours de la course du 2 au 7 décembre 2019 par :
 - Des dons effectués spontanément lors du passage des coureurs
 - Des dons collectés par des petites localités que nous traverserons
 - Une participation demandée à tous les coureurs qui souhaitent nous accompagner sur un ou plusieurs relais

Une course que nous souhaitons partager ...

- Pour encourager l'esprit de solidarité qui guide chaque manifestation du Téléthon, nous inviterons tous les clubs de course à pied du parcours qui le souhaitent à partager quelques kilomètres avec nous

 - Différentes étapes sont prévues sur le parcours pour accueillir coureurs et encadrants, le temps d'une collation légère ou d'une douche. Ces pauses (qui restent à confirmer) seront l'occasion d'échanger avec nos hôtes :
 - Déjeuner à la caserne des pompiers de Fournes le lundi 2/12 à 12h00
 - Dîner à la Mairie de Beauvoisin (Drôme) le lundi 2/12 à 19h00
 - Petit-déjeuner à la caserne des pompiers de Crest le mardi 3/12 à 7h00
 - Déjeuner à la caserne des pompiers de Saint-Romans le mardi 3/12 à 13h00
 - Dîner à la salle des fêtes de Pont-de-Beauvoisin le mardi 3/12 à 19h00
 - Pause à la caserne des pompiers de Lagnieu le mercredi 4/12 à 2h30
 - Petit-déjeuner à la caserne des pompiers de Chalamont le mercredi 4/12 à 7h00
 - Déjeuner à la caserne des pompiers de Louhans le mercredi 4/12 à 12h30
 - Dîner à Asnans-Beauvoisin le mercredi 4/12 à 19h00
 - Déjeuner à la caserne des pompiers de Nuits-Saint-Georges le jeudi 5/12 à 11h30
 - Dîner à la caserne des pompiers de Montbard le jeudi 5/12 à 21h00
 - Petit-déjeuner à la caserne des pompiers de Sens le vendredi 6/12 à 6h30
 - Déjeuner à la caserne des pompiers de Champagne-sur-Seine le vendredi 6/12 à 12h00
 - Arrivée à Evry au siège de l'AFM le vendredi 6/12 à 20h00
-

La communication prévue

- Avant la course :
 - Animation de notre page Facebook publique (www.facebook.com/defiforceb)
 - Actualisation de notre site Internet (defiforceb.free.fr)
 - Publication régulière d'articles dans des quotidiens régionaux ou des magazines de running
 - Information aux mairies des villages traversés ainsi qu'aux personnes référentes du Téléthon
 - Dossier de partenariat pour nos sponsors et les institutionnels
 - Actions de sensibilisation dans les écoles
 - Présence des hommes du défi Force B sur des manifestations Téléthon 2019 de la région

- Pendant la course :
 - Retransmission en « live » d'images et de commentaires de la course sur notre page facebook publique
 - Interviews des coureurs, des encadrants, des spectateurs, des officiels
 - Proposition d'articles à la presse

- Après la course :
 - Articles de presse
 - Actualisation de nos sites Internet et pages publiques

Nos charges

- Les dons collectés étant intégralement et exclusivement reversés à l'AFM, nous devons prendre en charge environ les dépenses suivantes :
 - Location de 5 véhicules utilitaires : **1750 €**
 - Frais de carburant et de péages (voyage retour par autoroute) : **2420 €**
 - Repas pour les participants/invités VIP : **2500 €**
 - Corbeilles de remerciements : **750 €**
 - Éléments de sécurité (bandes réfléchissantes, gilets Force B, ...) : **3000 €**
 - Communication (papeterie, cartouches d'encre, affiches, flyers, enveloppes, timbres, bannières, ...) : **400 €**

Soit un budget total de plus de 11000 euros

Notre recherche de partenaires

- Sans le concours (logistique ou financier) de partenaires souhaitant partager l'aventure avec nous , nous ne pourrons mener à bien cette opération FORCE B
- En échange d'un partenariat, nous proposons de communiquer sur l'entreprise :
 - Au travers de notre page publique Facebook
 - Dans nos divers communiqués (articles de presse, mails, courriers, interviews, photos, vidéos, ...)
 - Par des supports (banderoles, affiches, ...) sur les véhicules encadrant la course à pied ou dans les différents locaux/casernes qui nous accueillent sur le parcours
 - Sur nos équipements (t-shirts, blousons, bonnets, ...)

- Pour toute information complémentaire, vous pouvez contacter :
 - Henri-Pierre MULLER (06 25 26 19 84)
 - Christophe AVIAT (06 79 44 67 96)

- L'opération Force B est organisée sous la responsabilité du C.E.A.B. (Courir Ensemble à Beauvoisin), association sportive loi 1901 créée en mai 2011

Quelques chiffres éloquentes sur le défi Force B ...

Depuis la 1^{ère} édition en 2010, nous cumulons ...



2600 repas

**Dénivelé positif : 33000 mètres
(7 fois le Mont-Blanc)**



**5800 km
(distance de Paris à Brazzaville)**

48000 €



Quelques souvenirs des éditions précédentes ...

Rappel des éditions précédentes

- **2010** : un pari un peu fou imaginé par un fondu de course à pied
 - Un parcours de 360 km en 2 jours depuis Pont-de-Beauvoisin (Savoie/Isère)
 - Des participants bien préparés mais sans aucune expérience d'un tel effort
 - Des conditions météorologiques épouvantables (neige et température de -10°C)

- **2011** : on ajoute 190 km !
 - Après le succès de 2010, on ajoute 190 km en partant d'Asnans-Beauvoisin (Jura)
 - Un accueil inattendu à la caserne de la Bégude qui reboostera les troupes
 - Année à partir de laquelle le compteur de dons se portera à plus de 10000 € pour la commune

- **2012** : Force B intègre une équipe de pompiers de la Bégude-de-Mazenc
 - Même parcours que 2011 mais retour de la neige et du froid
 - Cette édition scellera à jamais l'amitié entre Beauvoisin et La Bégude-de-Mazenc

- **2013** : un parcours de 890 km au départ du siège de l'AFM à Evry
 - 340 km de vélo suivis de 550 km de course à pied dans des conditions polaires
 - Une visite du Généthon et une participation à la dernière coordination nationale

- **2014** : le Grand Tour du Gard en 600 kilomètres
 - Pour soulager nos hébergeurs habituels, décision est prise de modifier le parcours
 - Des lieux prestigieux (Mont-Aigoual, Cirque de Navacelles, Pont du Gard, ...)
 - Un dénivelé de 12000 mètres (soit 2 fois la hauteur du Kilimandjaro !)
 - Une pluie battante sur plus de la moitié du parcours

Rappel des éditons précédentes (suite)

- 2015 : 695 km pour un retour aux sources agrémenté d'un petit bonus !
 - Le parcours traditionnel de 550 km pour relier tous les Beauvoisin de France
 - Une bouclette de 135 km pour aller chercher la ville-phare de Lasalle
 - Une cagnotte de 11520 € pour la commune à l'arrivée

- 2016 : toujours plus loin, toujours plus haut, toujours plus fort !
 - Un défi à la hauteur du 30^{ème} anniversaire du Téléthon
 - Tous les Beauvoisin et une grosse boucle gardoise pour un total de 940 kilomètres
 - Une nouvelle corbeille de 10000 € pour la commune

- 2017 : le défi de la solidarité
 - Une absence imprévisible du père spirituel du défi Force B
 - Une motivation des troupes comme jamais pour palier à cet aléa de dernière minute
 - Gain du Trophée du courage par l'AFM Téléthon

- 2018 : retour sur les terres du Comté
 - 580 km depuis le Jura sous une température exceptionnellement clémente
 - Une belle récompense à l'arrivée avec le maintien de notre niveau de collecte de dons malgré la baisse générale nationale

Force B sensibilise les écoles

Beauvoisin

Le Téléthon était à l'école des Moulins avec Force B



Les écoliers ont eux aussi participé au Téléthon.

TÉLÉTHON

Beauvoisin



L'édition 2010 a été particulièrement remarquable avec de nombreuses actions et des exploits sportifs majeurs. En effet, l'équipe de Force B, composée de coureurs amateurs, a parcouru la distance de 350 km reliant Beauvoisin Savoie à Beauvoisin Gard en passant par Beauvoisin dans la Drôme. Pour cela, ils avaient à leur disposition plusieurs véhicules pour la logistique et pour pouvoir dormir pendant les courtes pauses. Ils ont couru depuis le vendredi 10 heures, ils ont rencontré la tempête, la neige et les glissades en tout genre. Ils sont arrivés samedi soir vers 19 heures à la salle polyvalente de Beauvoisin, les 14 coureurs ensemble. Ils ont été accueillis par une haie d'honneur et un public nombreux. L'émotion était palpable. Le spectacle de flamenco a démarré ensuite, ainsi que le repas en commun. Il y avait aussi le moto-cross, les ventes de plats à emporter, la participation de la bouée de l'amitié, des classes de Beauvoisin et de Franquevaux à la course à pied, le club de marche, le club de football ASB, le tennis club TCB, l'espace musical stade, le club de karaoké 4 kar club, le show transformiste de Chris'anim, l'abrivado de la manade Martini et le spectacle taurin le dimanche.

Un défi qui souvent défie la météo !

Beauvoisin

Les Beauvoisin de France en course pour une bonne cause

Les coureurs à pieds de Beauvoisin ont eu l'idée de réunir le temps d'un week-end tous les Beauvoisin de France.

Le défi étant de rallier en courant les communes de Pont-de-Beauvoisin en Savoie et en Isère, à Beauvoisin dans le Gard en passant par Beauvoisin dans la Drôme provençale. Soit près de 350 km, tout en essayant de récolter des fonds pour le Téléthon. L'idée étant d'associer un don pécuniaire à un effort, ainsi les coureurs et encadrants de l'épreuve se sont chargés de vendre des kilomètres à 1 €. Les enseignants et les élèves des écoles de Beauvoisin et de Franquevaux ont été associés à cette aventure dans le cadre d'un projet pédagogique. L'intérêt étant d'informer les enfants sur ce que sont les maladies orphelines, la myopathie et le Téléthon mais aussi de leur donner l'opportunité de participer concrètement au défi. Les enfants ont ainsi couru chacun 1 km et ont versé quelques pièces dans l'urne normale tirelire des coureurs prévue à cet effet.

Puisieurs mois ont été nécessaires pour obtenir les différentes autorisations des départements traversés et valider le parcours définitif, mais aussi pour affiner la préparation physique des coureurs.

Le départ fut donné de Beauvoisin en Savoie à 10 heures du matin le vendredi 3 décembre, avec un bon -10° et près de 60 cm de neige



350 kilomètres parcourus par les quatorze coureurs du village, partis de Savoie pour rejoindre le Gard.

tombés la veille, en présence des élus locaux et des enfants qui ont effectué un lâcher de ballons.

Les coureurs ont ensuite avalé les kilomètres, encadrés par la caravane, s'occupant de quelques courtes pauses gourmandes et chaleureuses dans les mairies, la caserne de pompier de La Begude-Mazenc, à Chabeuil (Drôme) avec le club de marché local ou encore à la cave de Ro-

chefort-du-Gard pour une dégustation, puis les coureurs locaux les ont accompagnés sur quelques kilomètres.

L'arrivée des coureurs dans leur village fut triomphale et à l'heure initialement prévue.

Un important comité d'accueil organisé par Maguy Lulubin, correspondante locale du Téléthon et l'ensemble de son équipe, les attendaient pour les acclamer et les féliciter de cet exploit.

Quelques temps plus tard,

après avoir fait les comptes, les coureurs se sont retrouvés au club house du tennis pour un débriefing. À cette occasion, ils ont remis à Maguy Lulubin une somme rondelette, qui est venue abonder la cagnotte déjà bien remplie durant le week-end du Téléthon par l'ensemble des associations locales. L'ensemble des coureurs ravis de leur exploit ont promis une surprise et un défi encore plus fou pour l'édition 2011 du Téléthon. ●



Une aventure bien relayée par la presse dans tous les départements

18 ► Camargue

Jeuvesdi 2/12

aug16

Beauvoisin Femmes, hommes et vaches reliait les villes en footing

Le Téléthon a démarré hier dans le Jura pour les Beauvoisinois

C'est probablement l'un des plus longs Téléthon de France qui a démarré hier dans le Jura.

Rappelons que les Beauvoisinois ont décidé de relier en courant tous les Beauvoisins de France. Soit 537 km de course à pied, en relais d'une à deux personnes, qui prennent le témoin environ tous les 10 km. Hier matin, pour faire plaisir aux élus locaux, les Gardois ont même précédé leur départ de Beauvoisin d'un faux départ à Asnan, située à 4 km de là. Ils ne sont pas à ça près. Ce parcours de mise en forme leur a d'ailleurs valu un accompagnement spécial de vaches sportives, courant aux côtés des marathoniens.

Eric Nègre, l'un des accompagnants, fait chaque jour le point pour Midi Libre sur cette aventure pédestre: « Nous avons été très bien reçus mercredi soir par les élus locaux. Ils nous ont accueillis pour le repas et logés dans des maisons. Christophe Tichet a remis la médaille de notre ville au maire de ce Beauvoisin du Jura. » Monique Godin a démarré la course comme prévu, jeudi à 12 heures. Elle a ensuite passé le relais à Stéphane Lombardi, suivi par Jean-Baptiste Pautte, puis Stéphane Huc, le président du CEAB (Courir Ensemble à Beauvoisin).

Ils ne courent pas toujours seuls: les contacts entretenus avec les villages traversés sont l'occasion de participations de quelques coureurs locaux pour un bout de chemin commun. Mais les vaches, jusqu'à présent, n'y étaient pas conviées.



Ils sont 24 Beauvoisinois, dont 16 coureurs, partis hier pour un Téléthon de 537 km.

La difficulté, pour ces coureurs, c'est le cumul des parcours de 10 km espacés de 6 heures chacun. Le temps de repos, douche et restauration est donc réduit entre chaque relais.

Ils ont eu jeudi un très beau temps, avec une température de 10 à 12°C. Cette première journée de course devait être ponctuée, le soir, par un repas pris à Bourg-en-Bresse. Les relais ne seront pas interrompus pour autant. En théorie, ils ne s'arrêteront (une petite heure) que vers 6 heures, ce vendredi matin lors du petit-déjeuner pris à Pont-de-Beauvoisin.

L'an dernier, ce village avait le point de départ de la prestation de ce Téléthon reliant le Jura. Les Gardois y avaient troqué. Ce vendredi, il semble que la pluie qui les y attend pour la fin de l'édition.

Le parcours est aussi l'occasion de passer le relais à la mairie de Beauvoisin, même si l'essentiel est une source gardoise.

THIERRY N MONTANER@midilibre

Camargue

Beauvoisin Les pompiers sont grand secours pour les coureurs

Midi Libre est sur la piste de ce pari fou de 537 km de relais

Le serpent de 537 km de course en relais s'est poursuivi hier en Savoie, Isère et Drôme. Rappelons que 16 coureurs et 8 accompagnants sont partis du Jura jeudi, à 12 heures, pour relier tous les Beauvoisins de France jusqu'à leur village d'origine: ils doivent arriver ce soir, vers 19 heures, à la salle polyvalente de Beauvoisin. Tout cela pour le Téléthon. Eric Nègre, l'un des accompagnants, fait le point chaque jour avec notre rédaction sur l'avancée des coureurs. Ils se relaient environ tous les 10 km, chacun reprenant son tour au bout de six heures. Eric Nègre nous décrivait hier, vers 17h30, des sportifs en forme qui semblaient encore tenir le coup.

Hier matin, à Pont-de-Beauvoisin (Savoie), un kiné local a fait plus que regarder passer le train. C'est un copain de l'adjoint aux sports Christophe Tichet, qui avait eu l'idée de relier ces villes pour le Téléthon. Le Savoyard a vu les kinés de sa localité pour "retaper" les coureurs par quelques massages.

Ils ne présentent pas l'ardoise et offrent un cheque. Eric Nègre évoque les réceptions réservées à Bourg-en-Bresse, à Lagnieu ou à Tullins, avec des accueils dans des salles paroissiales, communales ou dans les locaux des pompiers.

Fort de l'expérience de l'année précédente, les Beauvoisinois savaient que les centres de secours étaient des structures particulièrement adaptées à leur périple: vastes locaux, accueil viril mais sympa, et possibilité d'accès aux



Précédés et suivis par des véhicules, les coureurs cheminent depuis jeudi.

douche. Ce qui n'est pas un luxe quand on alterne pendant trois jours le macadam et le siège arrière des véhicules. Mais à Bourg-en-Bresse, les pompiers locaux se sont très particulièrement hospitaliers: escorte avec gyrophares à travers la ville, douches, cuisine à disposition pour préparer le repas du soir. Et au lieu de présenter l'ardoise, ils leur ont remis un petit cheque avant de partir. Ça, c'est une vraie bonne adresse pour les routards, un jour de Téléthon! Hier soir, la caravane se dirigeait lentement vers Chabeuil (Drôme) où ils devaient être accueillis par le club de mar-

THIERRY MONTANER

Camargue

Dimanche 4/12

Midi DIMANCHE

Beauvoisin Le village a accueilli hier soir les coureurs du Téléthon

Des acclamations, la fatigue, le soulagement, la joie, la fête.

Épique terminé. Pari gagné. Même les horaires ont été respectés: après 537 km de relais, ils sont arrivés hier soir à Beauvoisin vers 19 heures, comme prévu. Des jeunes dans les rues avec les ballons jaunes du Téléthon en main, des adultes massés à la salle polyvalente, l'arrivée des 16 coureurs et 8 accompagnants a été l'occasion d'un accueil à la hauteur du périple vécu depuis jeudi midi. Les premiers coureurs portaient alors d'Asnan-Beauvoisin, dans le Jura, pour rejoindre tous les Beauvoisins de France, traversant la Savoie, l'Isère et la Drôme.

L'une des relayeuses, Monique Godin, confiait à l'arrivée: « J'ai tellement vécu d'émotions intenses... Je l'avais déjà fait l'an dernier. Cette année, j'ai parcouru 65 km au total. Plus que la fatigue physique de la course (on s'est entraîné), c'est éprouvant de façon générale parce qu'on dort très peu, dans des espaces exigus.

Ce que je retiendrai aussi, cette année, c'est l'accueil reçu chez les pompiers... »

« Ce Téléthon a créé des liens entre les gens » Bernard Chassang, maire.

Thierry Selle avait également vécu l'expérience l'an passé: « La première édition nous a permis d'améliorer les choses; notamment le contact avec les gens. Ils ont été beaucoup plus accueillants.

Plus récemment, c'est toujours aussi difficile d'enchaîner les relais dans un confort spartiate. Et on ne dort prati-



Hier, Monique Godin et Thierry Selle sur la route vers Beauvoisin encore lointain.

quement pas pour pouvoir profiter de tout... » Bernard Chassang, le maire, fut l'un des chauffeurs: « L'an dernier, dit-il, dans les villes traversées, certains avaient cru que c'était un canular. Alors cette année, ils s'y étaient préparés et nous ont encore mieux accueillis. (...) »

Pour notre village, ce Téléthon a créé des liens entre les gens. On a rencontré des gens qu'on ne voyait pas avant... »

Les liens se sont raffermis aussi avec les habitants des autres Beauvoisins de

France et de bien d'autres villes ou villages traversés. Hier, à La Bégude-de-Mazens, l'accueil à la caserne des pompiers fut particulièrement chaleureux, avec feu d'artifices... Ils avaient aussi fait une récolte de dons pour le Téléthon et ont offert un cheque de 650 €. 3 300 € de dons avaient été collectés l'an dernier. Hier soir, on ne savait pas encore à combien monterait la cagnotte. On imaginait toutefois que la recette de 2010 sera bien dépassée.

THIERRY MONTANER tmontaner@midilibre.com

Beaucoup de soutien et de convivialité à chaque étape

Des marathoniens de Beauvoisin font halte à Chabeuil



Les athlètes de Beauvoisin (Gard) qui ont fait halte à Chabeuil, vendredi soir, accueillis par les membres du club pédestre local.

Partenaire fidèle du Téléthon, le club pédestre de Chabeuil, présidé par André Dorée, s'est mis en quatre, vendredi soir, pour accueillir au club house du "Chabeuil BMX", aux Flandrennes, un groupe d'athlètes de Beauvoisin (Gard) qui effectue, en 48 heures et en relais, un raid à pied de 330 km. Les 14 coureurs (dont des marathoniens coutumiers de la Diagonale du Fou) et la dizaine d'accompagnateurs se sont rendu à Pont-de-Beauvoisin (Isère) où sept coureurs ont pris le départ, relayés, chaque 10 km, par les sept autres. Une étape à Chabeuil, d'autres à Taulignan, Gigondas, avant le retour samedi soir, à Beauvoisin. À Chabeuil, la réception avec caillettes et spécialités locales a aussi permis aux coureurs de prendre une bonne douche. □



Une collecte défilant souvent toutes nos espérances !!!

Beauvoisin réalise chaque année depuis 2011 grâce à tous ceux qui se mobilisent une des trois plus grosses collectes du département du Gard : plus de 10.000,00 euros !!!

annoncée.

● **Exposition**
La commission culturelle d'Aimargues présente la deuxième édition de l'exposition Art Aimargues du 23 avril au 13 mai, dans la salle Georges-Brassens. L'ouverture a lieu du vendredi au samedi de 10 heures à 12 heures et de 16 heures à 18 heures.

Cette année, trois artistes sont à l'honneur en présentant leurs œuvres : Chantal Dahan, artiste peintre rationnelle à dominante acrylique, et ne Severa, peintre acryliste vivant dans les Pyrénées carmagnaises et le rock Salamone sculpteur et peintre ayant exposé dans de nombreuses galeries en France et à l'étranger.

à la ronde. C'est une véritable cave de d'Ali Baba, où l'on trouve des merveilles pour qui manie l'aiguille et le fil. Les murs sont tapissés de tiroirs contenant des centaines de boutons de toutes les couleurs, des kilomètres de rubans mais aussi des fermetures à glissière, du biais, de la dentelle, de la dentelle. Pour tout, la profession a bien changé : « On ne répare plus, on ne brode plus, on présente des autocollants en guise de réparations ou coller des galons plutôt que de faire les ourlets », explique-t-elle résignée. Les petites mains disparaissent à quelques-unes font que la résistance, il n'y a guère que les brodeuses qui sont restées à la mode.

Pierrette a désormais cessé de faire des retouches mais continue d'afficher une forme incroyable. Son secret provient de sa dernière passion : la pratique de la natation. Sur l'étagère derrière elle, on se souvient de sa participation au concours de Super Mamy, en 2001, sans s'en donner tant la doyenne des commarçonnaises d'Aigues-Mortes, dégage de vivacité et d'énergie.

chapeau sera installé au même endroit : derrière la aux sports à côté des le boulevard Alexandra-Neel.

« Cette année nous proposons de nous accompagner "La recherche de nos racines". Si le chantier attire votre intérêt et si vous souhaitez en savoir plus et que vous avez envie de nous rejoindre, de nous poser des questions, nous serons très heureux de vous accueillir sous le piteau mercredi 25 avril 18h30 », précisent les responsables de la troupe.

Ils invitent aussi le public à venir partager le verre de l'ami sous le chapeau, mercredi 2 mai à partir de 19 heures et présenterons cette édition le programme de la dence.

Nouveau numéro pour les spectateurs : des spectacles 06 18 75 82 04. Théâtre et nouvelle Cigale, chez Orléans au 10, chemin de la quinière, 30220 Aigues-Mortes. www.nouvellecigale.com ou nouvellecigale@yahoo

CINÉMA

Vog
rue des Iris au Centre du Roi, ☎ 08 92 68 69 33.

● **Aujourd'hui**
Nouvel départ (N) : à 15 heures ; Ciclo : à 15 heures ; Mince alors ! (N) : à 17 heures ; La dame en noir : à 17 heures ; Antiship (3D) : à 19 heures ; Les 100 : à 19h15 ; Sur la piste du Marsupilami (N) : à 21 heures ; L'oncle Charles : à 21h15.

Marcel-Pagnol
9, rue Victor-Hugo à Aigues-Mortes.

● **Aujourd'hui**
Sur la piste du Marsupilami : à 21 heures.

Beauvoisin
Le village récompensé pour sa mobilisation au Téléthon



La délégation de Beauvoisin a reçu avec enthousiasme le prix du challenge sportif.

récompensée du Téléthon Merci, s'est déroulée à Beaucaire, vendredi 20 avril.

Au cours de cette soirée, a été annoncé le bilan des dons récoltés dans le Gard. Celui-ci s'élève à 799 406 €. Générac et Beauvoisin, associés dans le Téléthon 2011 ont collecté 10 635 €, grâce aux vingt-trois associations qui étaient engagées dans l'action. Beauvoisin a reçu le prix du challenge sportif Téléthon 2011. Christophe Aviat a pris la parole pour remercier les donateurs.

« Notre défi consistait à recueillir les cinq Beauvoisins de France, soit parcourir 560 kilomètres en ouvrant 56 heures »,

Pendant l'apéritif dinatoire qui a suivi, chacun se sentait prêt à tenter à nouveau l'aventure et donne rendez-vous aux habitants de tous les Beauvoisins de France pour le Téléthon 2012.

Maguy Lalubin, organisatrice du Téléthon à Beauvoisin depuis dix ans, souhaite passer le flambeau. « Mais je ne laisse pas tomber », rassure-t-elle. « Je serai là pour épauler mon successeur ».

Correspondant ML : **bige**

● **Vernis des peintres flamands**
Sur le thème de Vermeer et les peintres flamands du XVII^e siècle, le centre social municipal présente au cinéma Marcel-Pagnol, mercredi 25 avril à 18 heures, le film *La Jeune fille à la perle*, de Peter Webber. Projection suivie à 20h30, d'une conférence animée par Hugues Romano sur la vie et l'œuvre du maître de la Delft, Jan Vermeer, dans un contexte général du siècle.

Conférence
Poursuivant son cycle de conférences, l'Association présente vendredi 27 avril à 18 heures, au cinéma Marcel Pagnol, « L'Europe est la vie », présentée par Roger Letetier, ancien maire de Thieulin, dans l'Eure-et-Loire.

● **Cérémonie commémorative**
La cérémonie commémorative du souvenir des déportés aura lieu dimanche 29 avril à 11 heures, au monument aux morts. Le départ du cortège débutera à 10 h 15 depuis la mairie.

MIDI LIBRE
Nous cherchons un correspondant à NAGES-ET-SOLORGUES. C'est une activité accessoire (statut de travailleur indépendant ouverte également aux retraités et inactifs). Adresser votre candidature à : Midi Libre, 1bis, avenue Jean-Jaures, BP 60 04 30 000 Nîmes cedex 4

Plutôt qu'un long discours ...



Plutôt qu'un long discours ...



Plutôt qu'un long discours ...

